

Espacio Curricular: Teología II

Profesora: Benítez Alicia

Título: “Eligiendo el cristal. Escuchar con los oídos del corazón”

Alumnas: Monzón Romina, Varesco Angelina, Abella Maira y Skuarek Camila

Desde nuestro punto de vista como alumnas del Profesorado de Artes Visuales creemos que la escucha desde el corazón es sumamente importante.

En muchas situaciones en la vida cotidiana de los alumnos se presentan cuestiones que muchas veces se pueden solucionar, remediar o aminorar la carga con una charla de corazón a corazón. Particularmente en nuestro grupo se hace presente de manera constante e ininterrumpida, escuchando pacientemente al que necesita ser escuchado. En nuestro caso un pilar fundamental se hace presente en el cuerpo docente, brindando un soporte inesperado y sumamente contenedor.

Siendo el año 2020 un trayecto completamente dificultoso y con varias piedras en el camino vimos muy presente la constante motivación dada por los profesores y también alumnos, prácticamente sin conocernos se crearon lazos y vínculos que al día de hoy siguen perdurando gracias a esta charla de corazón abierto. Aprendimos que escuchar desde el corazón es una herramienta valiosa para nuestro presente, llevando el mensaje y la practica hacia otros ámbitos de la vida, y también proyectando hacia nuestro futuro como docentes, en el cual tenemos que generar empatía, contención y confianza con los estudiantes, no solamente educar en el sentido académico sino brindar al estudiante herramientas para su desarrollo ético, moral, emocional y humanitario.

Tomando lo que dice el Papa Francisco “la escucha corresponde al estilo humilde Dios”concluimos que escuchar con el corazón nos genera una capacidad de comprensión mayor para con nuestro prójimo pudiendo así identificar cuando una persona realmente necesita ser escuchada y entendida.